

ASPIRASI WARGA

Cetak Atlit Muda, Tournament Voley Ball Dandim Cup IV Resmi Di Buka

Rony - MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 25, 2023 - 09:25



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Membuka Tournament Bola Voli di Lapangan Bhakti Pandawa Desa Lebak Kecamatan Grabag

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto pimpin upacara pembukaan pertandingan bola voli dalam rangka Open Tournament Voley Ball Dandim Cup IV di Lapangan Voley Ball Bhakti Pandawa Dusun Lebak Lor Desa Lebak Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Sabtu (25/06).



Hadir dalam acara tersebut Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si, Ka KONI Kabupaten Magelang di wakili Sekertaris KONI Kabupaten Magelang Kadri, Ka Harian PBVSI Kabupaten Magelang Wahyuningsih, Kapolsek Grabag AKP Mulyanto, Camat Grabag Sri Utari S,Pd, Kades Lebak Anwari beserta perangkat dan kepala panitia Apri setiawan beserta anggota.

Dalam amanatnya Komandan Kodim 0705/Magelang menyampaikan terimakasih kepada pejabat yang hadir juga seluruh panitia serta masyarakat Lebak yang telah hadir pada Pembukaan Open Turnamen Vola Voli Dandim Cup IV Tahun 2023 dengan penuh kebersamaan.

Turnamen Bola Voli Dandim Cup IV Tahun 2023 merupakan kejuaraan yang sangat penting dan strategis dapat dijadikan sebagai salah satu indikator berjalannya pembinaan dan pelatihan cabang olahraga Bola Voli di wilayah Kabupaten dan Kota Magelang.

Dengan turnamen ini secara tidak langsung merupakan upaya kita bersama dalam mengembangkan olahraga bola voli di Kabupaten/Kota Magelang. Hendaknya para pemain yang mengikuti turnamen ini, dapat terus dibina dan dikembangkan untuk mengikuti turnamen yang lebih besar lagi di masa mendatang.

Turnamen bola voli ini sebagai ajang untuk mempererat rasa persatuan dan kesatuan, event ini dapat dijadikan momentum untuk terus menggelorakan, memasyarakatkan dan membudayakan olahraga sekaligus menjalin silaturahmi.

Dengan digelarnya Turnamen Bola Voli ini, diharapkan dapat memotivasi desa lain untuk turut mengaktifkan olahraga voli, sehingga akan menarik minat anak-

anak untuk menjadi atlet Bola Voli. Dengan demikian, akan banyak lahir atlet-atlet bola voli berprestasi di Kabupaten/Kota Magelang.

"Selamat bertanding, junjung tinggi sportifitas. Kepada para wasit dan petugas lainnya, lakukan tugasnya dengan baik, menilai dengan objektivitas dan jujur," tegasnya.

Dandim juga berpesan kepada suporter pendukung agar menjaga ketertiban dan keamanan sehingga pertandingan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Sementara sebagai pertandingan pembuka antara tim Gula Aren vs CRM Semangat Baru dan ANS vs Putra Bandung dengan Wasit Utama Sukron Wasit Kedua Slamet Score. Shit : Minot, Asisten Score Shit : 1. Rofi'in dan 2. Nurzianto.

Pen: 0705/ MGL.